

幸まちづくり

「あきない桜」の花芽が膨らんでいます

活部会

今年も四月六日の宣長祭りに合わせて三重銀行の駐車場で餅まきをしようと活部会で話し合いました。ミズネットワーク・まちづくりサポート・新町の商店街の皆さん協力しようと手ぐすね引いて待ってくれています。数百個の餅を昨年は作って、久しぶりの街中での餅まき、喜んでもらいました。

今年はもつと大勢の幸校区の皆さんに参加していただきたいと思います。

当幸まちづくり協議会には「ふるさと納税」として篤志家から次年度の活動の支援をいただいています。一昨年来行つて来ています、「幸の街コン」に今年は幸校区の参加者がもつと参加やすい企画を考えようと思っています。目ざしている事は、高齢者の方の中で、日ごろ一人での人生をより楽しく過ごそうと考えていらっしゃる方のお役に立てることです。

今年のご案内を差し上げるまでに、どこで開催するのがいいか?いつ頃がいいかなど公民館に電話でもお気軽にくださいませんでしょうか?餅まきともども幸せを獲得してくださいことを祈りながら。



☆お知らせ☆

- *「住」部会 3月 4日 (火)13:00
- *「活」部会 3月 10日 (月)19:00
- *「安」部会 3月 17日 (月)19:00
- *「伝」部会 3月 27日 (木)13:30



第2回100人ウォーキング

開催日 3月 16日 (日)
集合時間 10時 幸公民館



ちゃちゃも

も応援にやってきます。

なお、当日は駐車場がありませんので
会場へは、できるだけ徒歩でお越しください。
住部会



○防災一口メモ

【家具の固定から始めましょう】
地震による被害を軽減するための最も効果的な対策は、住宅などの耐震化ですが、家具を固定するだけでも、大切な命を守ることができます。
あなた自身とあなたの大切な家族を守るために、まずは家具の固定から始めませんか。



安部会

編集後記

二月十四日朝、牡丹雪の降雪と積雪驚きましたね。積もる雪を眺めている大人に対しても、子どもたちはこの雪に大きいに喜び遊んでいました。
翌日それぞれの家庭の玄関先には、親子で作ったのかな?雪だるま、中には“かまくら”が出来ていた所もありました。

先日事務局に一人で作りましたと一通のお写真を送つて下さった方があります。見事な雪の造形は、かわいいワンちゃんとネコちゃんでした。たぶん雪とのひと時楽しく作られたのではないでしょうね。この一枚の写真に自然と笑みが浮かんで来ます。
ご自慢のお写真とか、みなさまも、ぜひご投稿下さい。



子どもたちにとっては楽しい雪の一日でしたが、この雪によって、ご存じのように、大変な被害が出たところが多くあります。一日も早い復旧と今後このような事の無いようにと、心から祈らずにはいられません。



まちづくり協議会とは

地域で活動している自治会はじめ、いろんな団体などが一緒になって地域のことを考え自律的に地域らしさを活かしてまちづくりをしていこうとする組織です。今までの各団体の活動はそのままに、より連携を深めるために一つのテーブルについて協議していくのがまちづくり協議会です。

幸まちづくり協議会では

活動3年目になります。5部会ではそれぞれに事業を行っております。(その都度広報でお知らせしております。)イベントには沢山の参加をしていただいておりますが、部会で共に考えていただく方が少なく、より多くの方と幸地域のよりよい方向性について、語り合い、事業を行っていけたらと思います。ぜひあなたのお力を協議会に貸していただきたいと思います。団体、個人に関わらず参加をお願いします。